

1月PRIDE 集計結果 【健康・笑顔】

学級掲示

年	組	結果	学年平均	年	組	結果	学年平均	年	組	結果	学年平均
1年	1組	96%	96%	2年	1組	93%	98%	3年	1組	100%	98%
	2組	100%									
	3組	96%									
	4組	96%									
	5組	89%									
	6組	100%									
					7組	100%					

灯中平均 → 97%

◎認定4つ目！！いい感じ！！

できた→灯中をリードすべく、継続して取り組もう！
 もう少し→自分を見つめなおし、「改善する」という
 強い意志をもって取り組もう！心→行動→習慣へ！

……感想・アドバイスより……（ほんの一例） ※たくさんの意見ありがとうございました！次のPRIDEも！

- これまでもマスクをしていたが、着用率が増えた気がする。
- マスクをしていても笑顔はわかり、心が明るくなった。
- 挨拶をする人が増えた。
- 笑顔で過ごすことで、学校がいつもより楽しかった。
- 心と体は一体なので、形から入ることも大切ですね！
- 制限がある中で楽しく過ごすことができた。灯中も明るくなった♪
- こまめに換気ができるようになった。寒いけど。

- ☆鼻マスクの人を注意して欲しい。
- ☆給食中（後）にしゃべる人がいるので、直した方がいい。
- ☆感染症対策をしているのに、他クラスの生徒が入ってくるのがとても困る。
- ☆まだマスクを外している人が何人かいる。
- ☆マスクをしていると表情が動かないので、気をつけたい。
- ☆ストーブをしていると、教室の空気が重い。
- ☆喚起は意識して行わないとできない。

！ 灯中が良くなってきた、と書いてくれた人が何人もいました。嬉しいですね。笑顔の大切さに気づいた人も。PRIDE役立ててくれる！